

Fecha 20.08.2019	Sección Dinero	Página 3
----------------------------	--------------------------	--------------------

1234 EL CONTADOR

1. La panificadora más grande del planeta, Grupo Bimbo, que encabeza **Daniel Servitje**, presentará hoy una serie de compromisos para el manejo responsable de residuos, en un evento donde estarán presentes **Claudia Sheinbaum**, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, y **Mario Molina**, premio Nobel de Química. Para las empresas es cada vez más importante el cuidado del medio ambiente, no sólo como una responsabilidad del negocio, sino también porque los consumidores son cada vez más exigentes con las empresas y sus decisiones de compra pueden incidir en la industria.

2. Algo incongruente resultó la actualización de los estatutos de la Coparmex, liderada por **Gustavo de Hoyos**, debido a que contempla el establecimiento de cinco años de gestión continua para los presidentes nacionales, lo que abre la puerta a que permanezca un año más al frente de la organización en caso de ser postulado, cuando ha sido crítico respecto a las "leyes a modo". La votación será en diciembre, fecha en la que se sabrá si el líder empresarial más combativo seguirá liderando al sector patronal. Por supuesto, se hará la voluntad de sus representantes. Dicen que las empresas son sabias.

3. Los que están brincando de gusto son los comerciantes formales, aglutinados en la Concanaco-Servytur y representados por **José Manuel López Campos**, debido a que el regreso a clases les dejará una derrama económica superior a 82 mil millones de pesos por la venta de útiles e implementos escolares para

el próximo ciclo, que iniciará el 26 de agosto, lo que representa un incremento de casi 4.0%, en comparación con igual periodo de 2018. Esto significa un respiro ante la desaceleración económica, la cual los ha tenido al borde del colapso durante casi todo el año.

4. El trabajo de la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos, encabezada por **Andrés Peñaloza Méndez**, está saliendo de la oscuridad, pues ya cuenta con un estudio formal en el que se propone 248.72 pesos como salario mínimo diario para las trabajadoras y trabajadores del hogar. Con esta iniciativa se busca mejorar a quienes actualmente perciben una cantidad menor a ese monto, sin impactar a quienes tienen un salario mayor. De acuerdo con el documento, se estima que 90.0% (1.47 millones) de los hogares empleadores se encuentran en capacidad de cubrir el salario mínimo propuesto.

5. El robo de identidad en el sector financiero es algo que a la **Secretaría de Hacienda**, a cargo de **Arturo Herrera**, a la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros, que preside **Óscar Rosado**, y en general a la **banca** le preocupa mucho, por lo que están trabajando, en alianza con el director general del Registro Nacional de Población e Identidad, **Jorge L. Wheatley Fernández**, para crear el Sistema Nacional de Registro e Identidad, una plataforma que, tomando en consideración los registros poblacionales, creará una nueva identificación con características biométricas.

